

PULSO NACIONAL

Anulan votos de panistas

La Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación anuló los votos de los 473 militantes recién adheridos al PAN que participaron en las elecciones internas del pasado 14 de febrero en la ciudad de Veracruz y que terminaron en una batalla campal.

En dicha elección interna, Miguel Ángel Yunes Márquez ganó con un margen de 12 votos a su contrincante, Bingen Rementería, para la candidatura del PAN a la presidencia municipal de Veracruz.

— Lourdes López



Foto: Lourdes López/Archivo



La mañanera en campaña...

